
令和元年度  第１回今宮工科高等学校•学校運営協議会（全日制部会）【議事録】 

 

日 時： 令和元年７月 19 日 午後 2 時 00 分〜 

場 所：本校 今工会館 

出席者：協議会委員 5 名・校長・教頭・事務部長・首席・教務主任・進路指導主事・ 

生徒指導主事・保健主事・系長 

１ 学校長挨拶 

２ 協議委員紹介 

３ 本校の課題について 

① 教育方針（学校経営計画）について  

② 工科高校改編について  

③ 学校教育自己診断結果について                

④ 企業等連携による実践的技能力育成事業について            

⑤ インターンシップについて                   

⑥ 出身中学校訪問                       

⑦ 授業見学について                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

⑧ 今工生の進路状況について                  

⑨ 生徒指導について 

⑩ 教科書採択について 

４ 課題協議と提言 アンダーライン部 ：提言 

  ・授業見学について、参加する保護者が年々増えており、1 学年では系選択の参考と

なる実習や施設・設備を見る良い機会である。より多くの保護者が参加するよう考

えていただきたい。 

  ・ＰＢＬは大学や他校でも取り組んでおり、自己アピールの苦手な日本では今後必 

要な能力である。課題の設定は難しいと思うが、期待しているので、ぜひ成功させ

てほしい。 

  ・離職率調査では３年未満で離職している割合が３割となっている。メンタル面の課

題もあるが、工科高校の生徒は一般の学生に比べて勤労観や仕事の価値を理解し

ているので、就職先の良いところ悪いところを生徒に伝え指導して欲しい。 

・仕事ができても資格がなければ不利になることが多いので、その仕事に必要な資格

を教えて欲しい。 

・学校教育自己診断での「学校はいじめを無くし、いじめを防止しようとしている」 

の肯定的な回答が 70％であることは素晴らしい。継続した指導をお願いする。 

・遅刻が非常に少ない。厳しい指導ではなく、生徒と話や声掛けをすることで生徒が

前向きに考えている。学年の取組みもあるが、教員とのコミュニケーションが大切

であり、学校教育自己診断での「学校生活は満足している」、「学校へ行くのが楽し

い」の肯定率に表れている。 

５ 事務連絡 

   ○ 第 27回大阪府産業教育フェア 

      令和元年 07月 21日（日） インテックス大阪 4号館・5号館Ａゾーン 

      最寄り駅 大阪メトロ ニュートラム「中ふ頭」駅下車 

○令和元年 文化祭 （第２回） 

令和元年 11月 9日（土） 9：00～14：30  本校 

   ○次回以降の予定  

      令和元年 11月 29日（金）14：00～  第２回 学校運営協議会 

      令和２年 12月 26日（水）10：30～  第３回 学校運営協議会 

（課題研究合同発表会後） 

６ 学校長 謝辞 


